

loin de rendre à une mémoire qui lui est chère toute la justice qui lui est due. Confiant dans l'avenir, il se flatte, que, plus tard, avec le secours de l'histoire, une plume plus habile complètera un portrait qui n'est ici qu'ébauché, et qui devra figurer parmi ceux des célébrités du Canada.

C. - S. C.

---

NOTE.

M. Maurice Blondeau, mentionné page 3, n'était aïeul de M. F. - A. Quesnel que par alliance et comme ayant épousé D<sup>me</sup> Marie Joseph<sup>te</sup> Le Pellé de Lahaye, veuve, en premières noces, de M. René-Louis Delandes, et aïeule maternelle de M. F. - A. Quesnel. Il n'en aimait pas moins tendrement les enfants de son épouse.